
心
新
た
に
大
人
へ
の
一
歩

　

成
人
式
当
日
、
会
場
は
色
鮮
や
か
な
着
物
や

ス
ー
ツ
を
着
た
新
成
人
で
賑
わ
い
、
式
典
が
始
ま

る
ま
で
の
間
、
学
生
時
代
を
写
真
で
振
り
返
る
ス

ラ
イ
ド
シ
ョ
ー
で
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
ま
た
、

同
級
生
や
友
人
と
の
再
会
を
喜
び
、
思
い
出
話
に

花
を
咲
か
せ
る
姿
が
見
ら
れ
ま
し
た
。

　
式
典
で
は
、
成
人
式
の
企
画
・
立
案
に
奮
闘
し

て
き
た
成
人
式
実
行
委
員
会
の
メ
ン
バ
ー
が
舞
台

に
登
壇
し
、「
自
分
た
ち
の
成
人
式
を
良
い
も
の

に
し
よ
う
」
と
参
加
者
に
呼
び
か
ま
し
た
。
続
い

て
新
旭
鼓
西
太
鼓
の
皆
さ
ん
に
よ
る
気
迫
あ
ふ
れ

る
太
鼓
の
音
色
が
会
場
に
響
き
渡
り
ま
し
た
。

　
市
長
式
辞
と
ご
来
賓
の
方
か
ら
の
メ
ッ
セ
ー
ジ

が
贈
ら
れ
た
後
、
新
成
人
を
代
表
し
て
、
実
行
委

員
長
の
藤
村 

翔
吾
さ
ん
が
「
今
ま
で
支
え
て
い

た
だ
い
た
家
族
や
友
人
、
恩
師
、
地
域
の
方
々
な

ど
す
べ
て
の
方
に
対
し
て
感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ

ず
、常
に
高
い
理
想
を
持
ち
続
け
、未
来
に
向
か
っ

て
輝
く
人
材
に
な
れ
る
よ
う
日
々
精
進
し
ま
す
」

と
、
誓
い
の
言
葉
を
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。

　
心
新
た
に
大
人
と
し
て
の
ス
タ
ー
ト
を
切
っ
た

新
成
人
は
、「
大
人
と
し
て
の
自
覚
」「
感
謝
の
心
」

「
社
会
で
の
役
割
」「
夢
」
な
ど
さ
ま
ざ
ま
な
思
い

を
胸
に
、
自
身
の
め
ざ
す
目
標
に
向
か
っ
て
着
実

に
歩
み
だ
し
ま
し
た
。

１月８日（日）、高島市民会館で行われた平成 29 年高島市成人式。
４４８人の若者が集い、新たな一歩を踏み出しました。

問 青少年課　☎（32）4458

高島市成人式
平成 29 年

特集２

峯森  有紀さん
（マキノ中学校出身）

成人式実行委員会
委員長　藤村  翔吾さん

（湖西中学校出身）

三浦  陽汰さん
（朽木中学校出身）

文野  礼菜さん
（今津中学校出身）

古川  綾佳さん
（湖西中学校出身）

庄司  知広さん
（安曇川中学校出身）

白井  理沙子さん
（高島中学校出身）

　これからは成人としての自覚を持って、権利と義務を行
使し責任を負って歩まれることとなります。皆さんが、若
さや行動力とともに“愛敬の心”を常に抱いて、自分の信
じる道と限りない可能性に向かって、失敗を恐れず進まれ
ることを心から期待し、新たなる門出を祝福いたします。

高島市教育委員会　教育長　富永　雄教

　これからは成人としての自覚を持って、権利と義務を行
使し責任を負って歩まれることとなります。皆さんが、若
さや行動力とともに“愛敬の心”を常に抱いて、自分の信
じる道と限りない可能性に向かって、失敗を恐れず進まれ
ることを心から期待し、新たなる門出を祝福いたします。

新成人へのメッセージ

新
成
人
に
聞
き
ま
し
た
！

①　
「
二
十
歳
の
誓
い
」将
来
の
夢
は
？

②　
高
島
市
の
良
い
と
こ
ろ
は
？
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